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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire  
 

du dimanche 21 janvier 2024  
 

Dialogue et Liberté des Sourds du Val d’Oise 
 

Le Pavillon de Dautry, Complexe sportif Raoul Dautry, 
105 Rue de Saint-Gratien, 95120 ERMONT 

 

 
A 15 h 05 :  Ouverture de l’Assemblée Générale par notre Président d’Assemblée 
Générale, Madame CADEAU qui a félicité le nombre de personnes présentes et 
remercie à chacun de s’être déplacé à cette assemblée générale ordinaire. 
 

Mme CADEAU souligne que l’association compte 47 adhérents présents et voix 
de pouvoir sur 102 voix au total.  

Le Quorum étant atteint, l’Assemblée Générale a pu librement délibérer.  
 
 
Point N°1 : Allocution du Président 
 

Cela fait déjà un an que je suis Présidente de DLS95, et c'est ma première 
Assemblée Générale en tant que présente aujourd'hui. 
Dans l'année 2023, il y a deux grands événements et un grand voyage aux États-
Unis. 
Ça y est ! l’association a 10 ans. La fête de 10 ans de Dls95 et le Marché de Noël 
ont été organisés. Ces événements sont vraiment beaux. 
Cette année, il y a eu de nombreux événements de conférence, avec l'arrivée d'une 
nouvelle dirigeante, Laure GUIGUE. 
Pour cette année, j'ai décidé de saluer l'engagement de Sophie RECOMPSAT-
MONNIER envers la section photographe & infographiste. 
Je remercie les partenaires et les mairies pour la mise à disposition des locaux, 
de matériel et même de leur soutien financier. 
En tant que présidente DLS 95, je remercie l'ensemble du CA, les dirigeants et 
les membres pour votre confiance. 
Je tiens également à remercier Alain et Valérie MILLOT pour leur soutien.  
  
Mme CADEAU demande que l’Assemblée Générale observe une minute de silence 
à la mémoire de Mr Michel MALKARON, adhérent et décédé en juin 2023 
 
Approuvé par la majorité. 
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Point N°2 : Acceptation du CR de l’AG du 22 janvier 2023 
 

Il y a plus de 15 jours, le conseil d’administration vous a fait part de la 
convocation ainsi que du bilan annuel et du compte-rendu. Il espère que vous avez 
pu en prendre connaissance. Si vous avez des réclamations, n’hésitez pas à nous en 
faire part. 
 

Richard CROZAT : Comme d’habitude, ce compte-rendu est long. Le trésorier 
(bilan général) est bref. J'aimerais connaître les détails des recettes et des 
dépenses pour le secteur : Seniors. 
 ➯Alain MILLOT :  Il y a eu une réclamation cette année, nous allons vérifier et 
en discuterons dans le rapport de secteur : Senior. 
 
RESULTATS DES VOTES 2023 pour 2024 => 

- Pour : Approuvé à l’unanimité. 
- Contre : 4 
- Nul : 0 

 
Approuvé par la majorité 
 

Point N°3 : Rapport des Activités 2023 
 

Rapport d’adhésion, Valérie MILLOT  
Le nombre de membres 2023 est actuellement 198 personnes dont 38 enfants 
(0-15 ans) 
2022 : 234 personnes dont 46 enfants (0-15ans) : on remarque que cela a 
BAISSE 
ADHESIONS :  

- 2023 : 102 
- 2022 : 124 : BAISSE 

Famille :  
- 2023 : 23 
- 2022 : 28 : BAISSE 

Couple :  
- 2023 : 24 
- 2022 : 17 : AUGMENTE 

Individuel :  
- 2023 : 55 
- 2022 : 68 : BAISSE 

E-SPORT :  
- 2023 : 11 
- 2022 : 11 : BAISSE 

SPORT :  
- 2023 : 0 (FOOTBALL HOMMES) 
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- 2022 : 9 (FOOTBALL HOMMES): BAISSE 
LSF :  

- 2023 : 20 
- 2022 : 41 : BAISSE 

SENIORS :  
- 2023 : 41 
- 2022 : 32 : AUGMENTE 

 
Rapport d’animation, Stéphanie CHAUMARD 

- dimanche 12 février : CARNAVAL 
Le carnaval s'est bien passé malgré le faible nombre de participants. Presque tout 
le monde, y compris les bénévoles, étaient déguisés. Nous avons proposé le 
concours du meilleur déguisement par tranche d'âge, accompagné d'une petite 
histoire en fonction du thème sélectionné (catégorie enfants et catégorie 
adultes). Chez les petits, c'était le petit Jeyden LOUISE qui était le vainqueur, il 
portait le costume de Batman tandis que chez les plus grands, c'était Nicole 
LOUISE qui remportait la victoire en se déguisant en Cléopâtre. Les gagnants et 
les participants ayant reçu les 2ème et 3ème prix ont été composés chacun d'un 
cadeau Tout le monde s'était régalé des crêpes faites maison. 
- dimanche 16 avril : CHASSE AUX OEUFS  
Une fois de plus, le soleil était de notre côté pour rendre cet événement si 
magnifique. Nous étions agréablement surpris par la forte affluence des inscrits. 
Nous avons proposé 2 activités aux enfants (fabrication des paniers de Pâques et 
des chocolats moulés). Elles étaient suivies d'une chasse aux œufs, accompagnées 
par un lapin géant (c'était la présidente Sophie CADEAU qui était derrière) et 2 
petits poussins (déguisés par nos mini membres de l'association). Les enfants ont 
tous été très heureux et sont repartis avec leurs cadeaux. 
- dimanche 14 mai : SORTIE TRAMPOLINE 
Activité annulée en raison de faute des participants. Je proposerai à nouveau 
cette sortie mais plutôt un samedi de préférence en 2024 
- dimanche 17 septembre : SORTIE JEU LABYRINTHE 
Activité annulée en raison de faute de participants.  
 

Rapport du secteur : Bénévoles, Sophie CADEAU 
Tout d'abord bonne année et meilleurs vœux 2024. 
Moi-même étant Responsable des bénévoles depuis des années. 
 
L'année dernière en 2023, il y a eu des événements (E-Sport, Carnaval, Fête de 10 
ans DLS95, Chasse aux oeufs, Tout plaquer pour partir au bout du monde, 
Pyschogénéalogie, etc.) 
 
La fête des 10 ans Dls95, de nombreux bénévoles ont été parfait. 
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La fête du Marché de Noël, avec très peu de bénévoles j’ai donc appelé certains 
bénévoles non-membres à participer et ils étaient très contents d’y avoir participé. 
 
Merci aux bénévoles qui sont souvent les mêmes de rester fidèles à l’association, 
1 nouvelle bénévole a fait son arrivée et 1 ancienne bénévole est revenue et elles 
ont tous les 2 participé à ces évènements. 
 
Merci aussi à Sophie RECOMPSAT qui a pris de belles photos de chaque 
événements. 
 
Merci de me faire confiance. 
Et bonne chance aux bénévoles de l'an 2024. 
 

Rapport de Conférence, Jonathan GATINOIS et Laure GUIGUE (arrivée en 
septembre 2023) 

Samedi 17 juin 2023, La conférence « TOUT plaquer pour partir au bout du 
monde » avec Valentin TONIZZO 
La conférence a réuni 20 personnes et 3 bénévoles.  
Le thème des voyages et des expériences vécues par Valentin s'était bien déroulé. 
Les participants ont surtout retenu l'idée que lorsque l'on veut, on peut, ce qui est 
essentiel à retenir. 
Il a su montrer qu'il faut avoir confiance en soi, parfois dépasser ce que les gens 
pensent être des limites pour pouvoir accéder à des choses incroyables et que les 
voyages aident beaucoup à avancer dans la vie. 
Samedi 2 décembre 2023, la psychogénéalogie, c’est quoi ? avec Laurence BRAUN 
La conférence a réuni 30 personnes et 5 bénévoles.  
Le thème sur le psychogénéalogie a attiré beaucoup de participants curieux de 
découvrir ce sujet parce que la plupart des présents ne le connaissait pas. 
Le sens du mot "psychogénéalogie" se compose de deux mots différents et 
complémentaires : psychologie et généalogie. 
Ce qui signifie rechercher l'origine de sa situation psychologique personnelle, 
positive ou négative, dans le passé de ses parents, grands-parents et dans les 
générations plus anciennes, et ainsi aider à le comprendre et à en guérir, avec 
l'aide du ou de la professionnel(le), ce qui est un outil utile. 
Ça a été une découverte toute nouvelle pour beaucoup des inscrits présents à cette 
conférence, qui a été très intéressante. 
 

Rapport de CO 10 ans, Sophie CADEAU 
La fête a eu lieu le week-end du 11/12 mars 2023. La veille, le vendredi 10 mars, 
nous avons organisé une soirée VIP avec les partenaires, les anciens dirigeants et 
les nouveaux dirigeants.  
Une soirée très conviviale, avec la présence du maire adjointe d’ERAGNY sur Oise 
Madame Joelle MARTINEZ, des représentants de la FNSF, Madame 
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LAQUERRIERE-LEVEN et Monsieur COMPAS, et de notre partenaire JENILE 
dont le président est Monsieur CHAIEB. Nous sommes un peu déçus qu’il y ait peu 
de partenaires présents, mais cela n’a pas entaché l’ambiance positive !  
Les invités ont pu admirer les affiches des événements depuis 2013, autour d’un 
apéritif dînatoire.  
Le lendemain, samedi 11 mars, Yann Cantin a assuré une conférence sur l’histoire 
de la LSF devant 60 personnes. Une conférence interactive qui nous a captivés !  
On a terminé la journée avec une soirée gala où on a pu déguster des bons plats de 
Deli’Signes. Une superbe ambiance festive, surtout avec l’arrivée du gâteau, 
devant lequel la présidente Sophie CADEAU accompagnée des 2 anciens présidents 
Alain MILLOT et Alexandre STEPHANT ont pu souffler les 10 bougies de 
l’association DLS95. 
Au matin du dimanche 12 mars, les convives ont pu découvrir l’exposition sur les 10 
ans de DLS95 et certains ont pu acheter le livre de l’histoire des 10 ans de DLS95 
et le mug avec le logo de l’association. Et ils sont toujours en vente, si vous 
souhaitez également les acheter. (Contacter sur le site DLS95) 
Deli’Signes nous a préparé un délicieux banquet, qui a été animé par Sebastien 
WATTEBLED : jeu Kahoot avec des questions sur l’association avec 6 équipes 
ensuite Tombola. Avant le dessert, DLS95 a fait une remise des prix pour 
remercier les membres fidèles depuis la fondation en 2013 et les gros donateurs. 
Ça a été aussi l’occasion de pouvoir remercier Valérie et Alain MILLOT et Isabelle 
VOIZEUX pour leur investissement important au profit de DLS95. 
Au dessert, nous avons pu nous régaler avec les beaux gâteaux d’anniversaire créés 
par Cake by Nesrine : elle a fait 2 gâteaux, un pour les 10 ans de DLS95 et un 
gâteau surprise pour les 45 ans d’Alain MILLOT.  
La fête s’est très bien terminée avec des très bons souvenirs et une belle 
ambiance. Le Comité d’Organisation remercie tous ses bénévoles pour leur 
engagement sans relâche pendant ces 3 jours. 
 

Rapport de CO Marché de Noël, Alexandre STEPHANT 
Pour le Marché de Noël DLS95 qui se déroulait les 16 et 17 décembre à Eragny, 
nous avons formé une équipe du CO : 

� Alexandre STEPHANT, président du CO 
� Mélanie PINTE, secrétaire 
� Valérie MILLOT, trésorière et responsable de communication 
� Sophie CADEAU, responsable des bénévoles 
� Stéphanie CHAUMARD, responsable des stands 
� Alain MILLOT, responsable technique et logistique 
� Sophie RECOMPSAT, photographe et infographiste 

 
L’évènement s’est très bien déroulé et a été à la fois riche en émotions. Il y a eu 
plus de 600 visiteurs en seulement 2 jours pour un total de 24 stands avec le 
passage du Père Noel. Des stands venus de loin (Lyon, Niort, Toulouse et Suisse) 
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ont été présents. Le banquet avec le spectacle de Simon ATTIA (humour, VV et 
quiz) et le spectacle de magie par Valentin TONIZZO ont attiré un public 
nombreux. 
Le dimanche, il y a eu l’arbre de Noël et les non-membres ont été autorisés à 
accéder à l’arbre de Noël pour le spectacle du clown (Joëlle CRETIN). 
Globalement c’était positif. Il est fort probable qu’il y aura une 2e édition, nous 
réfléchirons à l’organisation. 
 

Rapport du secteur : Education, Stéphanie CHAUMARD 
Pour l'année 2023, après un retour défavorable de la part de l’académie de 
Versailles en septembre 2022, il a été décidé que je cesse ma mission pour ouvrir 
un PEJS dans le département 95, faute de ressources humaines et de moyens 
financiers. 
Néanmoins, je poursuis mon rôle en tant que référente éducation, en apportant 
mon aide aux parents pour renseigner ou compléter les informations sur 
l'éducation scolaire des enfants sourds. 
En sachant que DLS95 est partenaire avec l'IDA (Ecole de Casanova), je profite 
de cette situation privilégiée pour leur relayer les informations de nos activités 
ou pour aider l'école en satisfaisant leur demandant, comme le fait de trouver un 
(e) enseignant (e) de la LSF à l'école LAPIERRE (vidéo publiée sur Facebook). 
DLS95 est également membre de l'ANPES (Association Nationale des Parents 
d'Enfants Sourds) et de ce fait, j'ai pu me déplacer au séminaire le week-end du 
28 janvier à LUBERSAC en Corrèze, avec mon cadet. Ce fut un week-end très riche 
en informations et en rencontres. La première journée a été consacrée à 
l'initiation au fonctionnement d'une demande de subvention et à l'organisation des 
réunions en présentiel/ en distanciel. Et le 2ème jour était tourné vers les petits 
travaux en groupe (travail à partir de la méthode SWOT = outil stratégique pour 
mieux identifier les forces, les faiblesses, les opportunités et les menaces). Et 
suivi d'un petit jeu QUIZZ. 
Je tenais à remercier une nouvelle fois à l'équipe CA pour leur prise en charge des 
transports pour mon fils. 
Et enfin, la conférence sur l'éducation avec l'intervention de la commission 
éducation de la FNSF initialement prévue en 2022 a été repoussée 2 fois, et 
finalement annulée en raison des restrictions liées au COVID. Je propose de 
reprendre la conférence en 2024. 
 

Rapport de FNSF, Mélanie PINTE 
L'Assemblée Générale de FNSF s'est déroulée à Paris les 3 et 4 juin 2023, et 
Philippe MERCIER et moi-même étions présents pour la DLS 95.  
Pour résumer, j'ai noté les points importants de la première journée : 

- 2 legs et un don exceptionnel en 2022 soit environ un total de 135 000 € 
- 4 membres d’honneur (y compris Vincent COTTINEAU, président 
d’honneur) 
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- Une plateforme d'échange pour les associations sur une page Facebook
privée destinée aux associations affiliées, qui sera accessible à plus de 3300
adhérents à partir de septembre 2023.
- Projet de la première maison de retraite adaptée aux seniors Sourds et
SourdAveugles. Ce projet va se prolonger pendant une durée de 3 ans.
- Dans le département 95, le binôme en attente d'engagement pour la carte
d'effectifs Sourd&Pompier va être effectué.
- Éducation : Amélioration mais veille la situation de scolarisation des
enfants sourds, déclaration des droits de l’enfant sourd traduisant en LSF
aux enfants.

Au cours de la 2ème journée, notre association DLS 95 a présenté deux 
propositions, mais FNSF les a rejetées pour deux raisons différentes :  

- Contrôle des centres de formations. Selon FNSF, il est impossible de tout
contrôler.
- Création des tarifs sur les interprètes. D'après la loi, les interprètes ont
le droit de fixer leurs tarifs et de rivaliser.

Les propositions faites par Mattéo BEDDOCK ont mises de côté  (délai dépassé 
par FNSF) Je suis heureuse de les avoir faites. La deuxième proposition a été 
particulièrement intéressante et a fait l'objet d'une discussion approfondie. 
Notre équipe CA m'a soutenu et suivi. Je vous remercie pour votre attention. 

Sébastien WATTEBLED :  Le congrès WFD a lieu tous les 4 ans et les 
deux délégués français ont trois propositions à présenter : 

- Déclaration des droits des enfants à l’école en anglais proposé par FNSF : Approuvé
- Drapeau appartient la Communauté Sourde crée par Arnaud BALARD : Approuvé
- Sign Flag Union (signe pour Drapeau Deaf) : C’est le nom de drapeau. Plusieurs 

délégations des pays se débattent et sont désaccordes à cela. Le WFD décide de 
le suspendre et de le reporter dans 4 ans. Cela signifie que cette proposition n'a 
pas été approuvée
➯Sophie CADEAU : D’accord, J’en prends de note. 

Richard CROZAT : Est-ce que l'association DLS 95 est affiliée à FNSF ? 
➯ Alain MILLOT : Oui 

Rapport LSF, Valérie LEVENOT 
COURS DU SOIR : 
Janvier – juin 2023 
Responsables mail : Florent et Tessa.  
Formateurs (2) : Jonathan et Magali (elle a quitté leur fonction en juin pour des 
raisons personnelles)  
2 groupes (20 élèves stagiaires).  

A1-4 : 9 personnes stagiaires – Jonathan le jeudi à Eragny 

MELANIE
Texte souligné 

MELANIE
Texte souligné 

MELANIE
Texte inséré 
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A2-2 : 11 personnes stagiaires – Magali le mardi à Pontoise 
Évaluation :  

A1-4 : 7 sur 9 
A2-2 : 9 sur 9 

Septembre – décembre 2023 
Responsables mail : Valérie  
Formateurs (4) : Jonathan, Marlène, Mélanie et Valérie 
3 groupes (31 élèves stagiaires).  

A1-1 : 13 personnes stagiaires – Marlène le jeudi à Pontoise 
A2-1 : 7 personnes stagiaires – Jonathan le jeudi à Eragny 
A2-3 : 11 personnes stagiaires - Mélanie le mardi à Pontoise 

SENSIBILISATION LSF/ATELIER LSF 
Le 04 octobre 2023 : Communauté d’agglomération de Cergy-Pontoise : 
Sensibilisation LSF (2 heures) et atelier LSF (1 heure) avec Valérie. 
Novembre à décembre 2023 : Maison des 10 Arpent Brun à Eragny : Atelier LSF 
pour 1h – 7 lundis avec les enfants CM1 et CM2 et 7 vendredis avec les enfants 
CE1 et CE2 
Conclusion :  
L'année 2023 a été satisfaisante. 
Bienvenue Marlène et Mélanie pour la saison 2023/2024 
Aucun des cours proposés n'est destiné aux cours semi-intensifs et intensifs.  
Des fiches pédagogiques avec les supports pour le niveau A2 à préparer. 

Richard CROZAT : Est-ce que les formateurs sont payés ? 
➯ Alain MILLOT : La rémunération d'un formateur est de 25 euros par heure. 

Rapport de Seniors, Philippe TRINQUET et Bernadette MILLOT 
Nous nous sommes donné rendez-vous 2 fois par mois (les 2ème et 4ème vendredis 
de chaque mois). À chaque fois, c'est un succès (de 30 à 40 personnes). 
Nous avons organisé un atelier de poterie et tout s'est très bien passé avec 
l'animatrice entendante qui aime apprendre le LSF. À refaire. 
Le 22 décembre, nous avons terminé l'année avec le Banquet de Noël, où de 
nombreux a apprécié la choucroute. 

La réponse d’Alain MILLOT : Les rencontres amicales ont une fréquence 
de 21, le nombre de personnes est en moyenne de 18 et la recette est d'environ 
60 euros. Bernadette MILLOT se charge de compter le nombre de personnes. 
Aucune information n'a été fournie concernant la recette pour les mois de 13 
octobre et 24 novembre.  Philippe MERCIER s'occupe de la caisse de juillet à 
décembre et prend également en charge le banquet.  Alain MILLOT ne sait pas 
combien d'argent et Philippe MERCIER possède. 

Alexandre STEPHANT Le samedi 1er juillet, DLS95 a organisé une sortie 
pour les seniors : baptême de l’air en ULM piloté par un pilote sourd de l’Aéro-club 
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des Sourds de France à l’aérodrome de Coulommiers-Voisins (77). 7 personnes ont 
participé à cette expérience d’environ 20 minutes de vol et ils ont tous été 
contents. 

Rapport de Sorties : Denis COUSTAU 
Au début, j'avais beaucoup de projets de sorties, j'avais commencé par : 
- le 7 avril 2023 : Le restaurant « Le Moulin d’Orgemont » à Argenteuil : 15
personnes
Super ambiance.
- Pour le mois de mai : La randonnée sur les traces de l’impressionniste Van Goth à
Auvers sur Oise : annulé en raison du coût trop élevé d'interprète pour
l’association.
- 24 juin 2023 : « Mer de Sable en famille » à Emmernoville avec environ 15
personnes
- Pour le mois de septembre j’avais organisé et réservé l’événement « l’Égout de
Paris » à Paris : annulé en raison du coût trop élevé d’interprète pour l’association.
En tout j’avais organisé 4 sorties.
A ce moment-là, je ne savais plus quoi faire, pour organiser des sorties sans
interprète, car je pense que DLS95 n’a jamais fait appel aux interprètes pour la
culture en dehors de l’association.
Comme je ne suis qu'un bénévole et non un membre du conseil d'administration,
cela change la donne, car heureusement les membres du conseil d'administration
organisent également les sorties et les événements.
Dans l’avenir, afin d'organiser des sorties avec interprète, faut-il débattre avec
nos membres et demander leurs opinions ?

Rapport E-SPORT, Clémence LA BATIDE-ALANORE   
Je vous présente mes excuses pour ne pas avoir pu assister à l'AG DLS95 
aujourd'hui en raison de mon emploi du temps chargé. Un grand merci à Mélanie 
PINTE. qui prendra le relais. 
Nous sommes très satisfaits de l'organisation de la conférence Geek le 4 février 
2023, nous avons invité Anthony F. (Président Fondateur OneGeek) et Aurélien 
(Psychologue). 
La journée a été bien remplie, avec la présence de tous les membres et de ceux 
qui ne sont pas membres. Nous avions au moins 10 bénévoles malgré le fait du 
banquet que cela ait été fait à la dernière minute pour nous aider en plus. Je 
remercie quand même Sophie CADEAU, Valérie MILLOT et Julie FUMA. 
Évidemment, je suis reconnaissant envers notre équipe prévue pour être bénévole 
pour l'organisation : Melissa XIE, Julien RICHARD, Benjamin HOUY, Antoine 
MIKLAS, Alexandre STEPHANT et Pierre LOUISE. J'espère ne pas avoir oublié 
le reste. 
Le public et les enfants ont vraiment été ravis tout au long de la journée et de la 
soirée du banquet. Selon eux, il n'y a aucun regret et les parents font de leur 
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mieux pour communiquer avec leurs enfants afin d'avoir une relation solide sur le 
sujet des jeux vidéo. 
La section League Of Legends est une source de stabilité, parfois de hauts, grâce 
à la présence de son groupe d'entraînement et à quelques petits matchs plaisants 
et des bas qui ne sont pas présents, dans le sens où ils sont en sommeil jusqu'en 
juillet 2023. En tant que manager de la section LOL, Mélissa commençait à être 
découragée peu à peu. Pourtant elle sait qu’elle a eu carte blanche pour pouvoir des 
projets à faire et mes propositions pour elle surtout partenaire avec l’association 
OneGeek. Malheureusement, le succès n'est pas au rendez-vous et Mélissa est 
découragée en raison de : 

- Irrégulier des joueurs
- Manque discipline
- Manque engagement
- Esprit perdu pour la vision esport de la communauté E-Sport des sourds

Et aussi le même avis d'entraîneur : Antoine M. 
Après avoir échangé avec son groupe, elle a pris la décision de clôturer en 
septembre.2023 pour la section LOL. 
En raison de circonstances personnelles, elle a choisi de faire autre chose plutôt 
que d'être avec Antoine en raison de son étude à Lyon. Les joueurs aussi. 
Ils expriment leur gratitude envers le DLS95 et gardent en mémoire les souvenirs 
de victoires. 

Richard CROZAT : Est-ce que c’est E-sport ? 
➯ Alain MILLOT : Cela veut dire que c’est un sport électronique ou jeu de vidéo

compétition. 

Rapport IVT, Alain MILLOT 
IVT et DLS 95 sont en partenariat depuis longtemps, même si une période de 
COVID 19.  Alain MILLOT explique les problèmes liés aux e-mails externes : dès 
réception des e-mails d'IVT, on les transfère et les partage avec les membres. 
Des e-mails newsletter externes rencontrent un problème technique. Les membres 
n'ont pas encore cliqué sur le fait d'accepter et de reconnaître à la demande de 
mails newsletter de DLS 95. Par la suite, ils pourront les recevoir. C'est la raison 
pour laquelle cet e-mail est d'abord envoyé par SPAM, donc ils ne l'ont jamais 
cliqué. Le résultat est que les membres ne peuvent pas recevoir les e-mails d'IVT 
transférés par newsletter de DLS. Plusieurs fois, Alain MILLOT a essayé de 
paramétrer ces mails. 
En collaboration avec le partenaire, le prix est spécifiquement réduit et les 
membres doivent passer par DLS 95 pour réserver. C'est Alain MILLOT qui 
s'occupe de cela. 

Rapport : VOYAGE, Hiram ARROYO 
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Je suis le responsable des voyages depuis 2018, j'avais prévu de voyager en groupe 
en avril 2020 mais la Covid 19 est arrivée en France dont notre voyage a été annulé. 
Finalement, nous sommes allés aux États-Unis en octobre 2023 avec 10 personnes 
pendant 15 jours. C'était un super voyage.  
Nous vous laissons visionner ces images, accrochez-vous, ça vous donnera envie de 
voyager aussi !  
Voici les photos des moments que nous avons vécus.  
Voulez-vous y aller ? En octobre 2025 ou avril 2026, ça sera la suite. Suivant le 
souhait du groupe. 

 Marie-Laure BOULLANGER : Est-ce que c'est bien parti pour les vacances 
scolaires aux États-Unis ? 

➯ Hiram ARROYO : Pour faciliter votre accueil, il est préférable d'y aller en 
avril ou en octobre, sinon l'école sera fermée pendant les vacances d'été. 

Philippe TRINQUET : Et la route 66 ? 
➯ Hiram ARROYO : On verra bien 

RESULTATS DES VOTES 2023 pour 2024 => 
- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 0
- Nul : 0

Pause de 30 min 
Visionnage de photos en 2023 

DLS 95 tient à remercier chaleureusement Sophie RECOMPSAT pour avoir pris 
de magnifiques photos. 

Hiram ARROYO a oublié de mentionner la brique rouge en venant de la plus vieille 
ancienne école des sourds américains (ASD) à HARTFORD. Fondé en 15 avril 1817, 
Thomas Hopkins GALLAUDET et Laurent CLERC accueillent sept premiers sourds. 
Durant l’hiver 1818-1819, l’école devient la première école de l’enseignement 
primaire et secondaire à recevoir une aide du gouvernement fédéral qui débourse 
300 000 dollars. La brique a été donnée à DLS 95. Depuis 6 ans, le nouveau 
bâtiment a été. L’ASD accueille au total de 300 élèves sourds américains, dont 110 
élèves sourds américains sont dans cet établissement. Les autres élèves 
rejoignent les établissements extérieurs de l'ASD. 

Point N°4 : Rapport : Trésorier, Alain MILLOT 
L’association DLS95 dispose de 5 comptes en banque : 
- Général
- Sport
- LSF
- Voyage aux USA
- livret bleu (équivalent du livret A)
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Le solde des comptes est toujours positif. 
Ci joint le tableau des comptes à l’écran. 

Point N° 5 : Rapport des Comptes 2023 
Alain MILLOT montre la présentation des comptes 2023 (ci-joint) 

Général 

Charges :   - 35 165,99 € Report du 31/12/2022 :  3 193,81 € 
Produits :  34 799,49 €  Bilan 2023 :                  -   366,50 € 
Résultat :    -    366,50 € Avoir au 31/01/2023 :     2 827,31 € 

Sports (Affilié FFHandisport) 
Charges : - 16 617,00 € Report du 31/12/2022 :   1 290,07 € 
Produits :   15 911,31 € Bilan 2023 : - 705,69 €
Résultat :    -    705,69 € Avoir au 31/01/2023 :      584,38 €

LSF 
Charges : - 18 475,70 € Report du 31/12/2022 :   4 622,25 € 
Produits :  19 125,70 € Bilan 2023 :     650,00 € 
Résultat :         650,00 € Avoir au 31/01/2023 :   5 272,25 € 

Voyage aux USA 
Charges : - 24 799,91 € Report du 31/12/2022 :   7 541,25 € 
Produits :  19 692,82 € Bilan 2023 : - 5 107,09 €
Résultat :  -   5 107,09 € Avoir au 31/01/2023 :   2 434,16 € 

Livret bleu 
Charges : - 5 000,00 € Report du 31/12/2022 : 7 453,69 € 
Produits : 5 073,17 € Bilan 2023     73,17 €
Résultat : 73,17 € Avoir au 31/01/2023 : 7 526,86 €
(dont intérêts bancaires)  

 Richard CROZAT : Pourquoi Philippe MERCIER a-t-il conservé la caisse de 
secteur senior ? 

➯ Alain MILLOT : Madame MILLOT Bernadette est partie en vacances en 
juillet, ce qui a entraîné la fermeture du secteur senior en Août. En septembre, 
elle a été opérée des yeux. Enfin, elle est arrivée en octobre, mais Philippe 
MERCIER a gardé la caisse de secteur : Senior jusqu'à la fin d'année. Alain 
MILLOT n'a pas donné son accord, donc Philippe MERCIER devrait le lui rendre au 
début de décembre pour qu'il puisse placer de l'argent à la banque. Cela autorise 
le remboursement sur le thème des marchés de Noël. C'est pourquoi l'argent a 
diminué, donc on peut l'arrondir en raison de sécurité. À mettre de côté de 
l'argent pour le banquet de Noël, si jamais cet événement est annulé, on pourra le 
rembourser aux membres. On en a déjà parlé. Philippe MERCIER a note.  

Richard CROZAT : Quel différence de somme est sur le secteur voyage ?  



[Tapez ici] 

13 

➯ Alain MILLOT : Il y a un retard entre l'année actuelle et l'année. Lors 
du voyage, il y a deux comptes : l'un utilisé dans le secteur du sport et l'autre 
utilisé dans le secteur du voyage. C'est la raison pour laquelle les deux cartes 
bancaires ont été utilisées lors du voyage. En exposant, elles sont plafonnées les 
unes aux autres, c'est pourquoi Alain MILLOT les a utilisées. 
De plus, les crédits des participations avant l'année 2022 s'accumulent. En 2023, il se 
cumule encore et cela a beaucoup déplacé les deux parties. 

Point N°6 : Commissaires de Compte 

 Marie-Laure BOULLANGER et Gaetan MARTEL Le lundi, nous avons eu un 
rendez-vous pour examiner les comptes dans chaque classeur : ils sont propres et 
en bon état. 

Bien travaillé et satisfait 

RESULTATS DES VOTES 2023 pour 2024 => 
- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 1
- Nul : 0

Approuvé par la majorité. 
Le conseil d’administration vous remercie. 

 Le Président présente le bilan général, qu’il envoie à la DDCS95 et au CG95. 
(Ci-joint) 
Approuvé par la majorité. 

Point N°7 : Candidatures de commissaire de compte 2024 

Les prochains vérificateurs seront désignés comme suit :  

- Richard CROZAT
- Evelyne CARON
- Virginie MARTEL (réserve)

 Le Président vous remercie de votre confiance. 

Point N°8: Rapport de prévisionnel 2024 

DEPENSES PREVISIONNELLES POUR 2024 :  

- 60 % par rapport à 2023 suite à la section : Voyage n'aura pas été organisé
cette année.

Approuvé par la majorité 

Point N°9 : Désignation des Candidats au sein du C.A. 
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 La Présidente représente la composition du bureau 2023, il y a des dirigeants 
sortants : 

-Mattéo BEDDOCK, Secrétaire adjoint
- Florent DESJARDINS, Responsable LSF et Responsable Webmaster
- Tessa LAUPIA, Responsable LSF
- Clémence LA BATIDE-ALANORE : Responsable E-SPORT
-Mélissa XIE : Responsable de section LOL E-SPORT

La Présidente n’a reçu aucune candidature avant l’assemblée générale et les
personnes intéressées peuvent présenter leur candidature. 

- Sébastien WATTEBLED conseiller
-Marlène DE ARANJO, conseiller
- Romain JAUSIONS, responsable de secteur : randonne, marche et vtt
- Alain MILLOT, responsable de secteur : ski
- Pierre LOUIS, responsable de secteur : pétanque

Le Président représente la composition du bureau 2024 :

PRESIDENTE : Sophie CADEAU 

VICE-PRESIDENTE : Stéphanie CHAUMARD 

TRESORIER GENERAL: Alain MILLOT 

TRESORIER ADJOINT: Jonathan GATINOIS 

SECRETAIRE GENERALE : Mélanie PINTE 

CONSEILLERS : Valérie MILLOT, Philippe MERCIER, Sébastien WATTEBLED, 

Marlène DE ARANJO 

RESPONSABLE DE LA COMMUNICATION : Valérie MILLOT 

RESPONSABLE DES BENEVOLES : Sophie CADEAU 

RESPONSABLE PHOTOGRAPHE ET INFOGRAPHISTE : Sophie RECOMPSAT 

RESPONSABLE TECHNIQUE : Alexandre STEPHANT 

RESPONSABLE WEBMASTER : Denis COUSTAU 

RESPONSABLE LSF : Valérie MILLOT 

RESPONSABLE DE CONFÉRENCE : Jonathan GATINOIS et Laure GUIGUE 

RESPONSABLE ACTIVITES ENFANTS EXTERIEUR : Stéphanie CHAUMARD 

REPONSABLE DES SENIORS : Philippe TRINQUET, Sophie RECOMPSAT et 
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Bernadette MILLOT 

RESPONSABLE DES SORTIES : Denis COUSTAU 

RESPONSABLE RANDONNEE : Romain JAUSIONS  

RESPONSABLE VOYAGE : Hiram ARROYO 

REFERENTE SECTION EDUCATION : Stéphanie CHAUMARD 

RESPONSABLE DE SKI : Alain MILLOT 

RESPONSABLE DE PETANQUE : Pierre LOUISE 

 La nouvelle composition du bureau sera diffusée sur le site DLS95 (Ci-joint). 
 

RESULTATS DES VOTES 2023 pour 2024 =>  
- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 8 
- Nul : 0 

 
Aucune confiance ne se traduit par le fait que les membres du secteur senior n'ont 
pas apprécié les actions de Philippe MERCIER après le vote. En l'absence de 
Philippe MERCIER, le Conseil d'Administration a convoqué celui-ci pour faire des 
points et le retirer de son rôle de conseiller. Il l'accepte, en revanche il reste un 
membre DLS 95. Le Conseil d'Administration a envoyé un mail du 3 février, comme 
quoi on laisse une trace. 
 
Approuvé par la majorité 
 

 Le Président vous remercie 
 
Point N°10 : Proposition/Questions diverses. 
 
Richard CROZAT : Je me demande si vous ayez proposé le partenaire de 
l’association sportive.  
 ➯ Alain MILLOT : Oui, celui de l’association « Les Etoiles de Vitry » mais peu 
importe le club Chennevrier, Massy, etc. Le nombre d'adhérents de chaque club 
sportif a diminué en raison de l'intégration scolaire. Nous allons nous battre pour 
maintenir notre association pour tous. 
 
Micheline CHASSIGNART : Je demande si les sportifs sourds vont aux JO de 
2024. 
 ➯Alain MILLOT : les Jeux Olympiques sont réservés aux personnes valides. 
Ensuite, il y a les Jeux paralympiques pour les personnes handicapées, mais celles-
ci ne sont pas adaptées aux sourds car il n'y a pas de problème physique. Les 
sportifs sourds participent aux deaflympiques qui ont lieu aussi tous les 4 ans. 
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Xavier ROQUET  : Pourquoi le déficit de 5000 € est arrivé par là. 
➯Alain MILLOT : C’est en rapport avec le voyage aux USA. (crédit avance 

2022). 

Jacky RECOMPSAT : Je m'adresse à Denis COUSTAU. Vous êtes bloqué sur le 
sujet de l'interprète. Dans mon groupe, il y a 10 personnes qui se rendent au musée 
avec un guide, mais elles n'ont pas eu l'interprète. Ils l’ont compris à peu près. Il 
est possible que l'interface soit utilisable. L’interface n’est ni l’interprète 
(Français, LSF) ni du traducteur. Son rôle est un professionnel de communication. 

➯ Denis COUSTAU : Déjà discuté sur ce sujet. Il y a eu un problème avec la 
question. On a refusé de prendre l’interface. La préférence va à l'interprète 
professionnel.  

➯Alain MILLOT : Une bonne connaissance de l’interface. 

Richard CROZAT : Le site DLS 95 est basé sur l'idée. 
➯Alain MILLOT : Le site est créé par Valérie MILLOT, mais c'est Clémence 

LA BATIDE qui prend la relève, puis Florent DESJARDINS et Denis COUSTAU. 

Richard CROZAT : Vous pouvez m’expliquer pourquoi l'Assemblée Générale a lieu 
le 3 dimanche du janvier ? 

➯ Alain MILLOT : En 2013, c'était la première fois que l'assemblée générale 
avait lieu le troisième dimanche. Ensuite, ce dimanche demeure incontournable. 

HIRAM ARROYO : Si vous avez l'envie de partir en voyage aux États-Unis. Il est 
prévu que cela se produise en octobre 2025 ou en avril 2026, ce qui en fait la 
saison idéale et la facilité de crédit. L'école sera accessible pour une visite.   

La prochaine Assemblée Générale sera le 19 janvier 2025. 

Clôture de l’Assemblée Générale à 19 h 05 

La Présidente d’Assemblée Générale La secrétaire de scène 
et la Présidente DLS 95 

Sophie CADEAU Mélanie PINTE 

iPhone 13 Pro




